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Zitat von FCNMax 

Hätte, wäre, wenn...

Hätte Bielefeld nicht aus drei Chancen im Frankenstadion anno 2008 zwei Tore
gemacht, dann wären wir nicht abgestiegen...

Fußball beruht zu einem ganz großen Teil auf Glück und Zufällen auch wenn das viele
nicht so gerne hören, weil man dann ja nicht immer jemanden verantwortlich für
Mißerfolge machen kann. Aber man kann eben durch gute Arbeit (Personalpolitik,
Taktik, Strategie, Training) die Wahrscheinlichkeit für Erfolg erhöhen. Hecking hatte
mich schon nach den ersten Spielen überzeugt. Zu groß war der Unterschied der
Leistung der Mannschaft auf dem Platz im Vergleich zu den Leistungen unter dem
Sportlehrer Oenning - obwohl die Ergebnisse nicht besser waren, ja sogar nach den
ersten fünf Spielen weniger Punkte eingefahren waren. Aber man hat eben eine klare
Handschrift erkannt. Man konnte erahnen wie die Mannschaft einen Gegner besiegen
wollte. Und man hat gesehen, dass Halbzeitansprachen und Wechsel etwas bewirkt
haben.

Um mal zur aktuellen Situation zu kommen: Hecking hat ein klares Konzept und die
Mannschaft zieht mit! Das macht Hoffnung... Der erste Teil des Konzepts, nämlich
defensiv gut zu stehen, ist aufgegangen. Mannschaften wie der HSV, Bayer und jetzt
auch Stuttgart sind zum Teil an unserer Defensivarbeit verzweifelt. Leverkusen war
irgendwann aber mal richtig genervt. Zudem dürfte das robuste Auftreten unseres
Teams dem ein oder anderen Gegner auch Respekt einflössen. Es ist unangenehm
gegen den Club zu spielen.

Der zweite Teil des Konzepts, nämlich offensiv immer wieder Nadelstiche zu setzen
klappt noch nicht so wirklich. Da gibts noch eindeutigen Verbesserungsbedarf.
Insbesondere Erwarte ich von Spielern wie Gündogan, Ekici oder auch Mike Frantz noch
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eine deutliche Leistungssteigerung. Das ist bisher noch relativ mau, was da kommt.
A.e. weiß noch Ekici zu gefallen. Aber insgesamt herrscht noch zu viel Hektik und zu
wenig Übersicht im Offensivspiel. Mal schauen wie es gegen FFM wird. Da sollten sich
eigentlich Räume für Konter ergeben...

Also: Euphorie ist keineswegs angebracht, aber vorsichtiger Optimismus allemal. Klar
können wir absteigen, aber durch das plus an Erfahrung und Robustheit im Kader und
den echten Trainer haben wir im Vergleich zur letzten Saison sicher eine bessere
Ausgangsposition...

Alles anzeigen 

Sehr gut analysiert !! :hoch::hoch:
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